



30 de enero 2011 elecciones anticipadas en la Asociación Gremial de Auto-Taxi

Madrid, 29 octubre.- El próximo domingo 30 de enero de 2011 se celebrarán en la Asociación Gremial de Auto-Taxi elecciones anticipadas para la elección del Órgano permanente de la Entidad encargado de la dirección, Gobierno y Administración de la Asociación.

Se acordaba esta medida por unanimidad entre los cargos electos de la actual Junta Directiva en la reunión del pasado 29 de octubre.

En un periodo de profunda crisis económica lo que procede es tras un periodo de tiempo prudencial, en este caso 3 meses para formalizar las candidaturas, que se celebre un proceso electoral anticipado en el que la Junta Directiva elegida por los profesionales pueda responder a las inquietudes, retos y demandas de un sector que se enfrenta en estos momentos a una dura situación generada por varios factores coyunturales.

Al proceso electoral se presentará al cargo de presidente el que lo es de la entidad en la actualidad, José Luis Funes Morán.

“Se acomete este proceso electoral anticipado después de normalizar la situación financiera de la Entidad, de interponer las correspondientes demandas a los anteriores gestores y de estabilizar la situación política interna, por entender que deben ser los socios que son soberanos los que con buen criterio puedan elegir la línea de trabajo que debe guiar el rumbo del sector en general y de la Asociación en particular”.

José Luis Funes Morán

Presidente

telf: 607992726